

Afiliación Extranjera a la Seguridad Social							
	febrero 2017	enero 2017	var. intermensual	%var. intermensual	febrero 2016	var. interanual	%var. interanual
Régimen General	30.300	29.795	505	1,69	27.982	2.317	8,28
R. Gral. S.E.Agrario	4.410	4.162	248	5,96	4.064	346	8,52
R. Gral. S.E.E. Hogar	5.651	5.564	87	1,55	6.141	-491	-7,99
R.E. Autónomos	6.251	6.242	9	0,14	6.117	133	2,18
Rég. Esp. Min. Carbón	7	5	2	34,47	6	1	26,56
TOTAL CYL	46.618	45.768	850	1,86	44.310	2.307	5,21
<i>TOTAL España</i>	<i>1.702.248</i>	<i>1.687.585</i>	<i>14.663</i>	<i>0,87</i>	<i>1.612.681</i>	<i>89.567</i>	<i>5,55</i>

“CESCyL Informa. **Afiliación extranjera a la Seguridad Social (media mensual)**. En Castilla y León la cifra de afiliación extranjera (tanto de personas procedentes de países de la UE como de países no pertenecientes a la UE) a la Seguridad Social en febrero de 2017 fue de 46.618, lo que supone un aumento de +850 afiliaciones respecto al mes anterior (un +1,86% de variación intermensual) y un aumento de +2.307 afiliaciones sobre el mismo mes de 2016 (un +5,21% de variación interanual). En el conjunto de España la cifra de afiliación extranjera a la Seguridad Social en febrero de 2017 fue de 1.702.248, un +0,87% de variación intermensual (+14.663 afiliaciones) y un +5,55% de variación interanual (+89.567 afiliaciones).”